

El PSOE andaluz inclina la balanza a favor de la abstención

Las federaciones de mayor peso señalan como máxima prioridad evitar las terceras elecciones

ANABEL DÍEZ, Madrid
La federación andaluza del PSOE, la más importante numéricamente del partido y muy relevante en los procesos electorales, inclinó ayer la balanza a favor de la abstención en la probable investidura de Mariano Rajoy al señalar que la máxima prioridad debe ser evitar unas terceras elecciones. Hasta ahora, los principales partidarios de la abstención habían guardado silencio ante el vivo debate que se libra en las asambleas locales, provinciales y regionales del partido, donde se dividen las voces a favor de permitir que el PP vuelva a formar Gobierno y las que se mantienen en el *no* rotundo aun al precio de tener que volver a las urnas con todas las encuestas en contra del PSOE. El paso dado ayer por la federación de Susana Díaz y otras de gran peso como Aragón y Extremadura hace prever que el comité federal del domingo avalará la abstención. **PÁGINAS 13 Y 14**

Iglesias retoma el discurso de la vieja izquierda frente a Errejón

PÁGINA 15

ADEMÁS



Correa se desata contra Bárcenas en el juicio de Gürtel

“Le llevaba el dinero no solo a Génova [sede del PP] sino también a su casa”, admite en el juicio el jefe de la trama corrupta. **P16**

La Academia sueca desiste de contactar con Bob Dylan

P30

Arturo Pérez-Reverte replica a Francisco Rico

P29

Compañeros de los dos guardias civiles agredidos afirman que pese al fin de ETA todavía no pueden llevar una vida normal

El fantasma de la ‘kale borroka’ resucita en Alsasua

NACHO CARRETERO, Alsasua
En Alsasua insisten en que se trató de una “pelea de bar”. Los vecinos que acceden a hablar (son pocos; la mayoría no quiere saber nada de la prensa) tienen claro que la paliza recibida el pasado sábado por dos agentes de la Guardia Civil en este pueblo de Navarra nació como nacen tantas otras a altas horas de la ma-

drugada. En el cuartel del instituto armado, un agente que pide no identificarse coincide en esta versión, aunque añade que el hecho de ser guardias civiles des-

Una necesaria pedagogía

Luis R. Aizpeolea

encadenó el ensañamiento. Una reconstrucción de los hechos a través de testigos que no participaron en la pelea, pero que estaban en los alrededores en el momento del ataque, sitúa a las cinco de la mañana a un teniente y un sargento tomando una copa en el bar Koxka, en el centro del pueblo, a pocos metros del Ayuntamiento. **PASA A LA PÁGINA 20**



OFENSIVA FINAL CONTRA EL CORAZÓN DEL ISIS.

Las fuerzas iraquíes lanzaron ayer de madrugada la esperada ofensiva para recuperar Mosul, la mayor ciudad bajo dominio del Estado Islámico (ISIS) y desde la cual Abubaker al Bagdadi proclamó su califato hace dos años. Es una operación militar de una envergadura sin precedentes desde la invasión estadounidense de Irak en 2003. / BRAM JANSSEN (AP). **PÁGINAS 3 A 5**

idealista
dibuja dónde quieres vivir

TEATRO REAL

La ‘start up’ Prelude ayudará a concebir bebés ‘in vitro’ con un proceso controlado

Cómo tener hijos sin practicar sexo

ROSA JIMÉNEZ CANO, San Francisco
Entre las *start up* de Silicon Valley está extendida la costumbre de que el inventor pruebe sus experimentos. El emprendedor hispano-argentino Martín Varsavsky cree que practicar sexo no es la mejor manera de traer bebés al mundo. Su nueva empresa, Prelude, ha sido capaz de unir tecnologías que ya existían, convertirlas en un

proceso lógico y ofrecerlas como un servicio. Su séptimo hijo nacerá con este método. El plan, orientado a asegurar la descendencia a parejas fértiles, cubre desde la extracción de ovocitos a la congelación, mantenimiento, fecundación *in vitro*, implante y pruebas embrionarias para asegurar que el bebé nacerá sano y cuando se desee tenerlo. **PÁGINA 40**